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Top 5 Einwohnerfragestunde 
 
 
Herr Lewerenz fragt nach der Strandbewachung und speziell nach der Risikoanalyse, die vor 
längerem in Auftrag gegeben wurde. 
Herr Brose erklärt, dass die Risikoanalyse nach ca. einem Jahr und nur auf mehrmalige Nach-
frage herausgegeben wurde und dann weiter hier im Ausschuss besprochen wurde. Im Ergebnis 
waren die Auffassung zwischen Eigenbetriebsleiter und Ausschuss sehr verschieden, obwohl es 
eindeutige Zeichenerklärungen gab und man die Diskussion abbrechen musste. 
Herr Labahn ergänzt, dass die Rettungsschwimmer den Aufbau nicht vollständig erledigen konn-
ten. 
 
Herr Bode fragt, ob es beabsichtigt sei, alle Toiletten noch zu öffnen. Herr Beilke erklärt, sich um 
das Thema zu kümmern. 
 
Frau Krause gibt den Hinweis, sich die Bänke und Mülleimer im Bereich Birkenweg und Friedhof 
mal genauer anzuschauen. 
Herr Brose erklärt, dass Papierkörbe, die kritisch angesprochen werden, entfernt werden, wie 
z.B. an der Sporthalle. 
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